



CH-6061 Sarnen, Postfach 1561, SJD

Per E-Mail an:

Eidgenössisches Justiz-
und Polizeidepartement EJPD
3003 Bern

consultation@metas.ch

Referenz/Aktenzeichen: OWSTK.3518
Unser Zeichen: fu

Sarnen, 27. September 2019

Änderung der Geschwindigkeitsmessmittel-Verordnung (SR 941.261). Automatische Erkennung von Kontrollschildern; Stellungnahme

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

geschätzte Karin

Für die Gelegenheit der Stellungnahme zur Änderung der Geschwindigkeitsmessmittel-Verordnung danken wir Ihnen.

Wir haben den Entwurf insbesondere aus polizeilicher und datenschutzrechtlicher Sicht geprüft. Gemäss unserer Einschätzung besteht systematisch keine Grundlage für die Regelung in der Geschwindigkeitsmessmittel-Verordnung und somit der erlaubten Verwendung im Ordnungsbussenbereich. Zudem hat die vorgeschlagene Rechtsänderung erhebliche Auswirkungen auf die verkehrspolizeiliche Aufgabenerfüllung und führt zu erheblichen Mehrkosten.

Daher lehnen wir die Änderung der Geschwindigkeitsmessmittel-Verordnung in der vorliegenden Form ab.

Wir danken Ihnen, sehr geehrte Frau Bundesrätin, sehr geehrte Damen und Herren, für die Berücksichtigung unserer Ausführungen.

Freundliche Grüsse

Christoph Amstad
Regierungsrat

Kopie an:

- Kantonale Mitglieder der Bundesversammlung
 - Kantonspolizei
 - Staatskanzlei (Kommunikation)
-